

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Tipe Example Non Example Untuk Meningkatkan Hasil Belajar IPS Tentang Rumah-Rumah Adat Di Indonesia Pada Peserta Didik Tunagrahita ilngan Kelas III SLB C Frobel Montessori II Depok”.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini banyak sekali hambatan-hambatan yang peneliti hadapi, namun hambatan dapat diatasi dengan baik karena mendapatkan banyak bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak terkait.

Pertama, kepada Ibu Dra. Ety Hasmayanti, M. Pd, selaku dosen pembimbing I dan Ibu Suprihatin, M. Ed selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun laporan skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Ibu Dr. Gantina, M.Psi selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah member ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Ibu Dra. Wuryani, M.Pd dan Ibu Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Luar Biasa, serta Penasihat Akademik Bapak Budi Santoso, M.Pd, dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Luar Biasa yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Kepala Sekolah SLB C Frobel Montessori II DEpok Ibu Theresia Tukirah yang telah member ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian di SLB C Frobel Montessori II Depok, juga rekan-rekan guru yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan skripsi ini.

Terlebih khusus lagi adalah untuk kedua orang tua dan adik-adik terkasih yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih kepada semuanya dan peneliti berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi setiap orang yang membaca skripsi ini.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti,

Valerina